
! ! ! !本报讯（记者 黄永顺）再见
了，德罗巴。德罗巴已决定提前终
止与上海申花的合约，加盟土耳
其劲旅加拉塔萨雷。加拉塔萨雷
俱乐部北京时间今晨在伊斯坦布
尔证券交易所发表公告，称他们
已与科特迪瓦前锋德罗巴签订了
为期 !年半的合约。如今正征战
非洲国家杯赛的德罗巴将在比赛
结束后投奔加拉塔萨雷。
加拉塔萨雷俱乐部说，与德

罗巴的合约立即生效。路透社的
消息说，合约包括 "##万欧元（约
合 $##万美元）转会费，每场比赛

!%###欧元出场费，以及 &##万
欧元签字费。双方明年夏天合约
期满后，有优先续约权。

签约后，德罗巴在其官方网
站上宣布：“能代表加拉塔萨雷比
赛，这个机会让我无法拒绝。我期
待重返欧冠联赛。”加拉塔萨雷已
打入本赛季欧冠 !"强，并将与沙
尔克争夺八强席位。

'& 岁的德罗巴是本月欧洲
足坛转会期的香饽饽，包括意甲
尤文图斯、()米兰等豪门都希望
引进德罗巴，最终加拉塔萨雷捷
足先登。德罗巴成为加拉塔萨雷

一周内签下的第二位大牌球星，
上周他们从国际米兰引进了荷兰
国脚斯内德。这样，德罗巴将与斯
内德组成加拉塔萨雷超强中前场
进攻组合。
德罗巴去年夏天帮助切尔西

首次问鼎欧冠冠军后加盟上海申
花，当时他与申花签订了两年半
合约。德罗巴上赛季共参加了 !!

场中超，为申花打入 $球。
德罗巴的离去也是申花一周

内失去的第二位大牌外援，去年
年初加盟申花的阿内尔卡已与尤
文图斯签约。
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! ! ! !本报讯（记者 许明）就在德
罗巴的转会传闻甚嚣尘上之时，
上海申花昨天下午在康桥基地补
上了一场说明会，这场从上周末
推迟至今的说明会，内容核心便
是球队新赛季的“主场及注册事
宜”。而在会上，申花官方也第一
次在公开场合提及了“股权转让”
的问题。

申花的官方说明中写道：“上
海联城足球俱乐部作为持有上海申
花 *$+%,股权的股东，充分理解当
前股权转让过程中的各方困难，将
继续以现实的能力支持申花日常营
运，但申花将面临‘单一股东投入’
的尴尬现实，管理团队对结果无法
作出预测以及最后的判断。”
值得注意的是，这是申花官

方第一次将“股权转让”的问题公
开化，俱乐部新赛季的前景也将
就此被打上问号。
不过，申花新闻官马悦表示，

基于上海申花是上海的名片，为
广大球迷考虑，俱乐部依然选择
留在上海，并将主场定在虹口足
球场，并已经通过上海足协向中
国足协正式呈报了注册材料。

! ! ! !尽管新赛季可能无法与德罗
巴和阿内尔卡并肩作战，但阿根
廷人斯基亚维已经做好了征战中
超的准备，“我想帮助球队夺冠，
而不是像去年那样保级。”昨天下
午，外号 -(.)/（瘦子）的斯基亚
维出现在康桥基地，参加了抵沪
之后的首堂训练课。

回沪后的首堂训练课，斯基
亚维与另一名外援莫雷诺“形影
不离”，* 个小时的体能训练后，
不少申花球员都是大汗淋漓，没
想到已经 &# 岁的斯基亚维，却
很轻松，“在阿根廷除了春季和
秋季联赛，一年到头还有大大小
小的杯赛，几乎一直都在比赛。”
相比于阿根廷联赛的高节奏，中
超对于斯基亚维来说算“小菜一
碟”。
斯基亚维表示，来申花是基

于巧合，当时申花投资人朱骏在
现场看了一场斯基亚维的比赛，
在了解他的情况后，询问他是否
愿意加盟申花。没想到，当时正在
考虑是否退役的斯基亚维，同意
来遥远的中国“试一试”。显然，通
过与球队在阿根廷拉练的半个
月，斯基亚维对申花已经有所了
解，而他来中国，给自己定下的目
标，也不仅仅是“试一试”这么简
单。

据悉，拖家带口来到上海的
斯基亚维，目前仍暂住在宾馆，
并在考虑将家安在哪里，“是的，
我和家人都很喜欢上海，现在还
在寻找住处。”要问他对上海的
最初印象，外号 -(.)/（瘦子）的
他坦言，“上海的交通实在太堵
了……”

本报记者 许明

申花公开股权纠纷
2013赛季仍留虹口

不是“试一试”而是“搏一搏”
40岁的申花新外援斯基亚维有备而来

! ! ! !本报讯（记者 高兴）今天凌
晨，土耳其加拉塔萨雷俱乐部宣
布德罗巴转会；今天上午，申花投
资人朱骏在接受记者采访时表达
了两点意见：一，到目前为止，申
花俱乐部一直在按合同付德罗巴
工资；二，对于他们单方面宣布，
申花先静观事态进展。

据介绍，在申花与德罗巴的
工资付款合同中，有一条是这样
写的：支付工资过程中，申花有

*$天的纠正期。也就是说，比如
每月 !日付工资，合同是允许申
花最晚在 *$日前付清，这样都不
算违约。在过去半年中，申花不止
一次使用了这个纠正期。“晚几
天，有多方面的原因，但从来没有
违约过。”朱骏说。

由于加拉塔萨雷俱乐部是上
市公司，所以德罗巴加盟该俱乐部
的消息，要通过土耳其证券交易所
发布公告。同时，德罗巴也在其官
方网站上发表了“加盟感言”，所以
这一切看上去都已成定局。
是否会给德罗巴去律师信了

解情况？是否有转会费？朱骏想了
想，没有正面作出回应，“再了解
一下情况吧。”

一位圈内人士表示：“德罗巴
不是傻瓜，他已轧出苗头，申花目
前情况不妙。动荡的申花要想留住
德罗巴这样的球星，很难很难。
他的经纪人不是手上拿着申花
违约的证据，就是摸准了申花
没有强烈期望德罗巴留下来
的意愿。传出德罗巴转会的
消息也不是一天两天了，申花
方面没有出面制止或者询问，
这已经说明态度了。”

朱骏上午就德罗巴转会接受采访时称———

没欠他一分钱 事态静观其变

中超留不住德罗巴
“魔兽”加盟土超豪门再战欧冠

! ! ! !真不知道加拉塔萨雷俱乐部还是

一家上市公司!周二"这只股票应该会

涨吧#由此而想"上海申花也是一家上

市公司就好了!

申花有太多值得披露的消息了!

股权问题"主场问题"等等等等!

是上市公司"就不敢乱来了!什么

事"都放在董事会上讨论"该怎么办就

怎么办!有人的地方"就有矛盾!有矛

盾就有争论"有点意见不同很正常"关

键是要学会妥协! 而最害怕的是无休

止地争论"始终没有结果! 现在好了"

把德罗巴也拖没了!要知道"把德罗巴

弄来多不容易!

受损失的是我们上海球迷! 受影

响的是我们上海申花!

如果申花是上市公司" 还会让你

们这样闹#

申花如果是一只股票"最高点应该

有两个" 一是徐根宝带队拿冠军的

!""#年! 记者得到的最新消息是"作为

打黑事件后续" 申花 $%%&年那个冠军

很可能被取消! 二是德罗巴$阿内尔卡

加盟的 $%'$年夏天!反正 $%!$年底开

始的那一波行情"申花是沾不了边的!

申花上市就好了!为此"我愿意调
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! 正在征战非洲国家

杯的德罗巴场内场外都

没闲着 图 ,-

! 斯基亚维(前)和莫雷诺

本报记者 周国强 摄


